
AÑO XXX - Nº 1.705
Tornquist  - Sábado 12 de JUNIO de 2021

Antes de imprimir esta 
publicación piense si 
realmente es necesario 
hacerlo, el medio ambiente 
se lo agradecerá.

www.observadorserrano.com.ar
Email semanarioobservador@gmail.com

Al Virus
lo enfrentamos entre todos.
¡Quedate en tu casa!

Tal como lo recordaba  el bisabuelo  Cayetano Macchi  Nota pu-
blicada en la edición  de Observador Serrano  del 09 de Agosto 
de 1984

“Barrio Obrero” 
El primer barrio 

de Viviendas

Trankels y Bordoni acordaron gestionar 
juntos para beneficio del distrito

La Cotorra Indiscreta:

“Pino” y “Gustavito” 
¿Juntos y Separados?

“Esto no es una alianza 
electoral, sino trabajar 

para la gente”

“Lo que me preocupa 
es traer soluciones 

para mi distrito”

Nuevamente 
Sergio Torres 
en lo mas alto



Observador Serrano

Foto: Gentileza Federico Perez

Director y Propietario
Miguel A. Herrada

Impresión: Editora del Plata
Neyra 75 - Gualeguaychú (Entre Rios)

STAFF Edición Nº 1705
Sábado 12 de JUNIO de 2021

Observador Serrano es una publica-
ción semanal de distribución gratuita
Tirada: 2000 ejemplares

Registro de Propiedad Intelectual 
 Nº 5339413

Rawson 560 (8160) Tornquist
Tel. (0291) 4941386/264
Cel. (0291) 154296846

Informativo Gráfico y Digital 
del Distrito de Tornquist

Email: 
semanarioobservador@gmail.com

www.observadorserrano.com.ar

E

2       Sábado 12 de JUNIO de 2021

l gobernador de la provincia 
de Buenos Aires, Axel Kicillof, 
brindó esta tarde una entrevista 
a trabajadores y trabajadoras 
de distintos medios de 

Kicillof: “Tenemos vocación de diálogo 
con todos los intendentes porque nuestro 

desafío es integrar la Provincia”
El Gobernador abordó diferentes temas de actualidad en una entrevista con trabajadores y 

trabajadoras de prensa de distintos municipios bonaerenses.

comunicación bonaerenses. Fue en el 
marco del Día del Periodista, donde 
desde Radio Provincia y acompañado 
por “Pato” Galván, respondió preguntas 

de cronistas de los municipios de Junín, 
Azul, San Nicolás, General Villegas, 
Pergamino, Bahía Blanca, Pinamar y 
Olavarría.

 Kicillof saludó “a todos y todas las 
trabajadoras de Radio Provincia y a los 
y las periodistas de los 135 municipios”, 
a quienes agradeció su “esfuerzo 

en la tarea de informar y comunicar 
durante la pandemia”. “Los medios de 
comunicación locales constituyen una 
red fundamental para que los y las 
bonaerenses podamos informarnos 
más allá de lo que difunden los medios 
nacionales”, sostuvo y agregó: “El 
periodismo local cumple un rol clave 
como órgano de control sobre las 
actividades de quienes tenemos 
responsabilidades de gestión”.

 “En parte por la pandemia, pero 
sobre todo por vocación, hemos tenido 
un contacto permanente y diario con 
todos los intendentes, tanto de la 
oposición como del oficialismo, porque 
nuestro desafío es integrar la Provincia”, 
destacó Kicillof y agregó: “Somos un 
gobierno de teléfonos abiertos para 
plantear nuestra visión y llegar a puntos 
de acuerdo con todos”.

 Respecto a las políticas de cuidado 
para mitigar el impacto del coronavirus, 
el Gobernador subrayó que “hemos 
establecido un sistema de fases 
que ha articulado el trabajo entre la 
Provincia y los municipios para atender 
la situación específica de cada distrito”. 

“Coordinamos acciones con los 135 
intendentes e intendentas y logramos 
evitar el colapso del sistema sanitario”, 
añadió.

 “Hoy se trata de cuidar a la 
gente hasta que hayamos superado 
la pandemia, sabiendo que 
lamentablemente hay actividades 
que deben sufrir limitaciones”, afirmó 
Kicillof, al tiempo que señaló que “con 
el programa Buenos Aires Vacunate ya 
hemos alcanzado a casi 4,5 millones 
de personas en toda la Provincia, 
brindando inmunidad a personal de 
actividades esenciales y a los grupos 
de riesgo”.

 “Durante toda la pandemia asistimos 
a los municipios con programas 
de crédito y auxilio impositivo, 
priorizando siempre a los sectores más 
damnificados”, expresó y concluyó: 

“Nos estamos preparando para que, 
el día en que logremos finalmente 
superar la pandemia, haya un Estado 
que esté en condiciones de apuntalar 
al sector privado e impulsar la actividad 
productiva”.

Cobro de becas estudiantiles 
 
 La Dirección de Juventud, Género y Diversidad Sexual informa que se 
encuentran disponibles las becas estudiantiles correspondientes al mes de Junio.
Los beneficiarios deben retirarlas en la mencionada dirección, ubicada en Calle
Ventura Picado 111, de lunes a viernes de 08.00 a 14.00hs.

mailto:semanarioobservador@gmail.com
www.observadorserrano.com.ar
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Registro de oposición a obras de 
cordón cuneta, badenes, pavimento 

y repavimentación en Tornquist
Tornquist Municipio informa que desde el 11 de junio y por el plazo de diez días 
hábiles, se encuentra abierto el registro de oposición a obras de cordón cuneta, 
badenes, pavimento y repavimentación en Tornquist, para todos los propietarios de 
inmuebles baldíos o edificados con frente a las siguientes calles y avenidas:

Pavimento:
-Calle Jorge Newbery entre Av. Hipólito Yrigoyen y Rawson.
-Calle Jorge Newbery entre 12 de Octubre y Av. Gral. Paz.
-Calle Jorge Newbery entre Av. Gral. Paz e Italia.
-Calle Jorge Newbery entre Italia y Av. Ameghino.
-Calle Jorge Newbery entre Av. Ameghino y Rosa de Tornquist.
-Calle Jorge Newbery entre Rosa de Tornquist y S. Amarante.
-Calle Jorge Newbery entre S. Amarante y Av. Lavalle.
-Calle Juan Manuel de Rosas entre Av. Ameghino y Rosa de Tornquist.
-Calle Juan Manuel de Rosas entre Rosa de Tornquist y S. Amarante.
-Calle Juan Manuel de Rosas entre S. Amarante y Av. Lavalle.
-Calle Intendente Ruppel entre Av. Ameghino y Rosa de Tornquist.
-Calle Intendente Ruppel entre Rosa de Tornquist y S. Amarante.
-Calle Intendente Ruppel entre S. Amarante y Av. Lavalle.
-Calle Colón entre Av. Ameghino y Rosa de Tornquist.
-Calle Colón entre Rosa de Tornquist y S. Amarante.
-Calle Colón entre S. Amarante y Av. Lavalle.
-Av. Gral. Paz entre Av. Independencia y Jorge Newbery. (*)
-Av. Gral. Paz entre Jorge Newbery y Juan Manuel de Rosas. (*)

Costo de la Obra a cargo del frentista: Pesos Ocho mil setecientos cuarenta y siete 
con 37/100 ($ 8747,37) por metro cuadrado de Pavimento. El monto para cada 
parcela se determina en función del prorrateo correspondiente.

(*) Costo de la Obra a cargo del frentista: Pesos Nueve mil trescientos setenta y 
ocho con 86/100 ($ 9378,86) por metro cuadrado de Pavimento. El monto para cada 
parcela se determina en función del prorrateo correspondiente.

Financiación: Contado; 6 cuotas, 12 cuotas, 18 cuotas, 24 cuotas, 36 cuotas y 48 
cuotas.

Cordón Cuneta:
-Av. Gral. Paz entre Jorge Newbery y Juan Manuel de Rosas.
-Calle Intendente Ruppel entre Av. Ameghino y Rosa de Tornquist.
-Calle Intendente Ruppel entre Rosa de Tornquist y S. Amarante.
-Calle Intendente Ruppel entre S. Amarante y Av. Lavalle.
-Calle Colón entre Av. Ameghino y Rosa de Tornquist (lado par).
-Calle Colón entre Rosa de Tornquist y S. Amarante.
-Calle Colón entre S. Amarante y Av. Lavalle.

Costo de la Obra a cargo del frentista: Pesos tres mil ciento cincuenta y cuatro con 
80/100 ($ 3154,80) por metro cuadrado de Pavimento. El monto para cada parcela se 
determina en función del prorrateo correspondiente.

Financiación: Contado; 6 cuotas, 12 cuotas, 18 cuotas, 24 cuotas, 36 cuotas y 48 
cuotas.

Los vecinos frentistas que deseen oponerse a la ejecución de la obra, deberán 
presentarse en horario de atención al público hasta el viernes 25 de junio de 2021, 
en la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, donde permanecerá habilitado el 
Registro correspondiente, en el que constarán los datos personales del frentista, los 
datos catastrales de la parcela y el motivo de la oposición.

Municipalidad de Tornquist

on la pavimentación finalizada, 
avanza el plan de obras que 
el municipio de Tornquist 
ejecuta sobre la calle Ernesto 

Avanza el plan de obras sobre 
la calle Ernesto Tornquist de 

Sierra de la Ventana

Tornquist de Sierra de la Ventana, unas 
de las arterias más importantes de la 
localidad.
 El proyecto comenzó a llevarse 
adelante entre fines de 2016 y principios 
de 2017, e incluyó las siguientes tareas: 
extracción de ejemplares emplazados 
sobre la calzada, ejecución de la red 
subterránea de desagües pluviales, 
construcción de badenes, cordones y 
bocas de tormenta, y el asfaltado.
 Luego de esta etapa, está prevista 
la plantación de árboles, entre otros 

trabajos.
 El plan se desarrolla en el tramo 
comprendido entre la Av. San Martín 
y Frontini, abarca a esta última entre 
Ernesto Tornquist y Galileo Galilei; y se 
realiza con recursos provenientes del 
Fondo de Infraestructura Municipal.
 La obras marcan un antes y un 
después para los vecinos de ese sector, 
brindándoles una mejora notoria en su 
calidad de vida; y también para toda 
Sierra de la Ventana y, principalmente, 
para el turismo, ya que esa arteria 
conduce hacia el Balneario El Dique, 
uno de los principales atractivos de la 
ciudad y de los más elegido por los 
visitantes
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Se aceleran los 
trabajos en la obra 
de la Ruta 33
 “Normalizamos la cuestión 
económica, lo que ha dado una fluidez 
para que las obras tengan un mayor 
despliegue y abrir más frentes de 
trabajo para ganar tiempo”

 “Cuando recorres desde Tornquist 
a Bahía Blanca podes observar que 
cuatro de los cinco puentes ya hay 
cuatro que tienen las vigas montadas 
y varios de ellos ya tienen las losas 
hormigonadas”

 “Tenemos varios frentes y han 
llegado varios equipos de trabajo. Hay 
diversas tareas por toda la región”

 “Estas obras no solamente le 
mejoran la calidad de vida a la gente 
teniendo mejores rutas, sino que 
también les genera trabajo”

“Esto no es una alianza electoral, 
sino trabajar para la gente”

El director nacional de vialidad Lic. Gustavo Trankels 
dialogó con CELTV noticias vía zoom sobre la importante 
visita de funcionarios nacionales que recorrieron 
la obra en la Ruta 33. 
El ex Intendente también se refirió a la reciente reunión 
mantenida con el Intendente Sergio Bordoni

El plazo de obra 
de la ruta estimado 
es de dos años
 “Es un plazo prudencial tirando a 
rápido. Nosotros mantenemos un ritmo 
de obra que a veces te lo permiten las 
cuestiones climáticas y a veces no”

 “Dentro de todo la idea es mantener 
el ritmo para poder concretar la obra en 
los próximos dos años”

La Ley de Zona 
y la reducción 
de las tarifas de gas 
 “Este es un proyecto de ley que lo 
que nos va a permitir es un descuento 
muy importante en el metro cúbico de 
gas natural”

 “Está todo encaminado para que 
esto se transforme en ley y se efectivice 
un beneficio para los vecinos, que será 
un acto de justicia”

La reunión mantenida con el 
Intendente Sergio Bordoni
 “Nosotros somos vecinos, y como torquinstenses queremos lo mejor para 
nuestro pueblo”

 “Si bien a mí me toca ocupar un cargo a nivel nacional en este momento, 
todo lo que pueda conseguir para Tornquist lo voy a hacer. El intendente eso 
lo sabe y estamos de acuerdo en algunas obras que el necesita que le de una 
mano en la gestión”

 “Más allá de que alguno pueda hacer una especulación política yo quiero lo 
mejor para mi pueblo”

 “Nosotros no miramos el color político, sino que podemos hacer para mejorar 
la calidad de vida de la gente. Desde mi lugar en vialidad y los contactos que 
uno pueda tener en la provincia y nación voy a articular en lo que pueda para 
dar una mano”

 “Esto no es una alianza electoral, sino trabajar juntos por la gente” aclaró 
Gustavo Trankels

 “Tenemos propuestas de gobierno distintas, pero hoy tenemos una 
responsabilidad como vecinos de salir adelante. Quiero estar a la altura de 
las circunstancias y por eso estoy acá, hemos conversado con el intendente y 
vamos para adelante, queremos trabajar”

El jefe de Gabinete, Santiago Cafiero, encabezó la recorrida por las obras que realiza el Gobierno 
nacional en Bahía Blanca, entre las que se destaca la Autopista Paso Urbano, que se extiende a lo 
largo de 11 kilómetros de la Ruta Nacional 3 y Ruta Nacional 33.

El ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis, junto al Director de Vialidad  Nacional, Gustavo 
Trankels durante la recorrida por las obras en la Ruta 33



 “Trabajando en forma conjunta, 
más allá de las ambiciones políticas 
que podamos tener dos personas nos 
hemos puesto de acuerdo para trabajar 
en conjunto”

 “Uno tiene que poner adelante 
al distrito, que tiene que crecer y 
aprovechar esta oleada de obras y 
gestionarlas de forma conjunta”

De cara a las elecciones 
de septiembre.

 “La gente va a tener un abanico de 
tres fuerzas para elegir a quién votar, 
más allá de eso mi preocupación no 
son las legislativas”
 
 “Lo que me preocupa es traer 
soluciones a mi distrito y que comiencen 
a bajar los casos para que el comercio 
y el turismo pueda empezar a trabajar”

 “Propusimos una eximición de 
impuestos en el sector turístico, 
gastronómico y comercial, hotelero 
y gimnasios para dar una ayuda 
económica a estos rubros”  
 
 “Lo que más deseamos es 
bajar la cantidad de casos para no 
colapsar sanitariamente y después 
poder plantearle al gobernador de 
la autonomía que vengo hablando” 
Sostuvo Bordoni
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“Obras que le van a 
cambiar la vida 
a la gente” 

 “Tenemos obras en ejecución y otras 
terminadas ya, entre otras que están en 
proceso de licitación”

  “Son obras que van a cambiar la 
vida del frentista. Lo vamos a publicar 
para que el vecino sepa que es lo que 
se va a hacer y cuanto va a costar cada 
obra”

 “Tenemos también obras en 
Sierra de la Ventana, Villa Ventana 
y Chasicó. Hay mucho trabajo en 
obras públicas porque hay que hacer 
distintas licitaciones y llevan trabajo 
administrativo de papeles”

 “Le van a cambiar la vida a la gente 
que viva en el distrito de Tornquist, 
sobre todo a aquellos que vivan en 
calle de tierra” dijo Bordoni.

Sobre su reunión con 
Gustavo Trankels.

 “Tuve una reunión con el ex 
intendente en mi despacho para poder 
trabajar en forma conjunta con él y traer 
todas las obras que se puedan traer al 
distrito”

 “En eso hemos llegado a un acuerdo 
y ver de qué manera podemos aportar 
para Tornquist la mayor cantidad de 
obras posible. Después en lo político 
cada cual trabajará a su manera y a 
su forma, pero si hay algo en lo que 
nos pusimos de acuerdo es como traer 
obras importantes”

“Lo que me preocupa es traer 
soluciones para mi distrito”

Sergio Bordoni dialogó con CELTTV Noticias vía zoom 
sobre las obras que se aproximan en el distrito, 
la reunión mantenida con Gustavo Trankels 
y la Unión Vecinal “Acción por Tornquist”

“Si bajan los casos, vamos 
a pasar a otra fase”
 “Lo que más deseamos es empezar 
a trabajar con el turismo y cultura, ya 
que son áreas que están muy quietas”

 “Por cuestión de pandemia estamos 
abocados al tema de salud, la inversión 
que hemos hecho en salud a veces te 
saca el eje en cuanto a otras actividades”

 “Salud está sobregirada en cuanto 
a presupuesto, pero es algo que ya 
sabíamos que iba a pasar”

 “Una vez que se pueda normalizar 
la situación empezaremos a trabajar 
nuevamente en turismo”

 “Si se empiezan a bajar los casos, 
vamos a pasar a otra fase y obviamente 
vamos a pedir más concesiones para el 
distrito. Todo está a la expectativa de lo 
que diga el presidente, quien daría más 
autonomía a los gobernadores”

 “No me voy a cansar de repetirlo, 
no es lo mismo tomar una decisión en 
el AMBA que en el interior, en nuestro 
distrito particularmente donde en poco 
más de dos o tres meses vamos a tener 
el 100% de la gente vacunada”

La Unión Vecinal 
y la boleta corta
 
 “Hoy por hoy iría boleta corta con los 
candidatos locales” “Esto es una unión 
vecinal, arriba hay libertad para votar a 
quien quiera”

 “Una elección legislativa no me quita 
el sueño porque hoy en el concejo 
deliberante no sé cuántos concejales 
tengo a favor o cuantos en contra, sin 
embargo seguimos trabajando con 
ellos”

 “Mi objetivo principal es que el distrito 
de Tornquist siga creciendo” “Quiero 
dejar lo mejor de mí en esta gestión, y 
después que pase el que sigue”
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La plaza ‘Ernesto Tornquist’ ya 

cuenta con su vereda interactiva
n circuito interactivo fue pintado 
en la vereda de la plaza ‘Ernesto 
Tornquist’ de la ciudad cabecera 
del distrito, en la esquina de Av. 
Ameghino y Av. 25 de Mayo.

 Se trata de una iniciativa de la 
Secretaría de Desarrollo de Tornquist 
Municipio, a través de las direcciones 
de Cultura y Juventud, Género y 
Diversidad Sexual, y de la subdirección 
de Discapacidad y Tercera Edad.
 El proyecto se llevó adelante en el 
marco del programa ‘Salir a Jugar’, que 
propone que las chicas y los chicos tengan 
la ciudad a disposición, recuperando los 
espacios públicos para disfrutar de su 
derecho al juego y la recreación.
 El circuitocuenta con un entretenido 
recorrido interactivo y recreativode 100 
metros que ya pueden disfrutar; y fue 
pintado por la artista local Florencia Dilda, 
a quien el municipio le agradece el trabajo 
realizado de manera desinteresada y la 
predisposición ante cada propuesta.

MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 06/2021

Llámese a Licitación Pública: CONSTRUCCION 
DE AULAS EN EL JARDIN DE INFANTES Nº 907 

DE LA LOCALIDAD DE TORNQUIST
 EXPEDIENTE Nº 142/21.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 12.689.325,33 

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento Nº 53 – 
Tornquist. Desde el día 14 de junio hasta el día 25 de junio de 2021 inclusive 
de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 19.033,99.-

 APERTURA DE SOBRES: 5 de julio de 2021, a las 12 hs. en la Oficina 
de Compras.-

MUNICIPALIDAD DE TORNQUIST
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 05/2021

Llámese a Licitación Pública: CONSTRUCCION DE AULA 
EN EL JARDIN DE INFANTES Nº 906 DE LA LOCALIDAD 

DE VILLA VENTANA – PARTIDO DE TORNQUIST

 EXPEDIENTE Nº 141/21.-
 PRESUPUESTO OFICIAL: $ 6.773.515,50 

 ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Oficina de Compras, Sarmiento Nº 53 – 
Tornquist. Desde el día 14 de junio hasta el día 25 de junio de 2021 inclusive 
de 8 a 13 hs.-

 VALOR DEL PLIEGO: $ 10.160,27.-

 APERTURA DE SOBRES: 5 de julio de 2021, a las 9 hs. en la Oficina de 
Compras.-
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Procesión de Corpus Christi 
“Ante tanto dolor y angustia, 

la parte espiritual es fundamental” 
n la mañana del pasado 
domingo y con una nutrida 
cantidad de vehículos, se 
realizó la Procesión de 
Corpus Christi con “la 

presencia de Jesús por las calles de 
Tornquist” como bien lo describía el 
Padre Norberto Lopez en diálogo con 
CELTTV Noticias.
 La gente, en familia, acompañó 
con sus vehículos y se hicieron 
diversas paradas en distintos lugares 
que fueron bendecidos por Jesús 
Sacramentado.
 Luego de la Misa del domingo 
comenzó la procesión partiendo 
desde la Iglesia y haciendo su paso 
por el edificio Municipal y la Estación 
de Policía, el Cuartel de Bomberos, 
posteriormente el Cementerio. el 
Hogar de Noche, Hogar San José, 
el Centro de Jubilados, SUM del 
Barrio Sur y sala Sur, el Geriátrico 
del Hospital, el Hospital Municipal, el 
Colegio Ntra. Señora de Luján, Hogar 
Adela Frizza y el Hogar del Centro.
 A su paso el padre Norberto Lopez 
impartió la bendición en cada lugar 
donde la procesión se detuvo y se 
leyeron consignas.
 “Hoy mas que nunca la presencia 
de Jesús, sanando, curando, 
fortaleciendo, es muy importante y 
estoy muy agradecido porque siempre 
hay alguien alrededor mio que cura mis 
improvisaciones y acá ha quedado de 
manifiesto y es una fiesta maravillosa” 
sostuvo el Padre Norberto Lopez en 
diálogo con CELTTV Noticias.
 “Ahora mas que nunca la 
presencia de Jesús es necesaria; 
hay mucha angustia, mucho dolor, 
mucho sufrimiento y que mejor que 
ofrecer a Jesús, sacarlo del Templo 
como en este caso, y llevarlo y que 
él se encargue de hacer su obra 
de bendecir, de fortalecer y animar. 
Aparte de nuestra manifestación de fe, 
es esto lo que hemos hecho” dijo el 
sacerdote.
 “Fue muy emocionante en esos 
lugares; ver esos queridos hermanos 
nuestros del Centro de Noche, con 
esa calidez, sabiendo que son los 
amados por Jesús, como los ancianos. 
La bendición de Jesús va a llegar igual 
a todas las familias de nuestro distrito, 
que es lo que le estamos pidiendo de 
una manera muy especial”
 “Ante esta situación que estamos 
viviendo la parte espiritual es 
fundamental” subrayó.
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Apuntes de un pasado imborrable
“Barrio Obrero” El primer barrio de Viviendas

as casas del barrio donde 
vivo - nuestro querido Barrio 
Obrero - fueron sorteados 
en acto público, frente a la 
Municipalidad el 25 de Mayo 

 No puedo terminar este 
recuerdo sin hacer llegar nuestro 
agradecimiento a quienes 
construyeron el Barrio; don Luis 
Oberto y su hermano José, hoy 
fallecido.
 Lo hicieron con el mejor material 
y no escatimaron esfuerzos para 
realizar construcciones sólidas.
 Después de tantos años los 
mosaicos se mantienen firmes, lo 
mismo que el parquet y los revoques.  
 En cambio debo decir, duela a 
quien duela, que en otros barrios, al 
poco tiempo de ser habitados, sus 
propietarios tuvieron que cambiar 
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L
de 1952.
 La mayor parte de la comunidad 
estaba allí, sobre todos los que 
nos habíamos anotado para ver si 
nos tocaba una casa, pues aquí en 
Tornquist era el primer barrio que se 
hacía.
 Felizmente yo también salí 
sorteado; me tocó la casa número 16.
 En ese tiempo no  había sucursal 
del Banco Provincia en Tornquist, 
y nuestras cuotas teníamos que 
abonarlas en Saavedra ( $ 95,00 por 
mes, y era mucha plata)
 Entre los primeros que viajaron a 
Saavedra a pagar nuestros recibos 
recuerdo a don Juan Haag y también 
a Héctor Luján, que en ese entonces 
tenia un auto de alquiler.
 Viajar a Saavedra siempre 
ocasionaba algún gasto, por eso 
habíamos resuelto ir  una vez cada 
uno llevando los recibos de todos 
(como dice el refrán: Un poquito cada 
uno, no le hace mal a ninguno).
 El día que nos  entregaron las 
casas, yo fui uno de los últimos en 

ir, por razones de trabajo. Cuando 
llegué - me parece que fuera hoy - , 
palpé un entusiasmo impresionante; 
unos alisaban sus terrenos, otros 
plantaban frutales, o los cercos de 
ligustros que actualmente le ponen 
atractivo a la estructura del Barrio.
 Por supuesto, yo también hice lo 
mismo. ¡Como para no hacerlo!  Ya 
teníamos nuestro techo propio. Y 
empezamos a sentirnos todos una 
gran familia.
 Becker, Adúriz, Seitz, Godofredo y 
Juan Haag, Muñiz, Godino, Schwerd, 
Martínez, Valentini, Sauer, Canutti, 
Burgos, Heiland, Schulmaiester, 
Macchi...
 Barrio lindo de gente humilde pero 
de trabajo.
 Cuando ya nos habíamos 
instalado, comenzó a nacer una gran 
amistad entre todos.
 Recuerdo las crudas noches de 
invierno de los sábados y domingos, 
nuestras  mujeres remendaban ropa 
de los hijos o tejían algún chaleco, 
mientras nosotros, para cortar las 
horas, jugábamos unos partiditos de 

“conga” (solía jugarse en lo de Pileta 
Muñiz, Orlando Canutti, Juan Haag o 
en mi casa, que éramos los vecinos 
mas cercanos)

Al Virus lo enfrentamos entre todos.     

¡Quedate en tu casa!

techos y realizaron grandes gastos.
 Cómo sería la confianza que les 
teníamos a Don Luis y Don José 
que a Romulo Fidani y a mi nos 
nombraron veedores de la obra, pero 
creo que nunca fuimos a observar los 
trabajos.
 A ellos nuestro profundo 
agradecimiento por todo lo que 
hicieron.

Tal como lo recordaba  el bisabuelo  
Cayetano Macchi Nota publicada en 
la edición  de Observador Serrano 
del 09 de Agosto de 1984

Foto: Don Luis oberto 
con uno de sus hijos

Durante la Intendencia del recordado 
Don Daniel Ruppel
se lograba construir el primer barrio de 
viviendas en la ciudad, el denominado 

“Barrio Obrero”.
El barrio construido con viviendas con 
techos de tejas incluía 16
unidades habitacionales distribuidas 
en las manzanas 109 y 110 de
nuestra ciudad.
En la foto las autoridades presentes, 
entre ellos el Intendente Daniel Ruppel
(en el palco oficial primero de derecha 
a izquierda), 
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Recuerdos: 
Jubilados, bochófilos y campeones
Apellidos que hicieron historia en el ámbito institucional y deportivo de la ciudad y la región.
En esta oportunidad, año 1988, Don Luis Oberto y Victorio Rossini, representando al Centro de 
Jubilados y Pensionados de Tornquist, se consagraban campeones de un torneo regional de bochas 
del que participan distintos Centros.
Juan Carlos Adassus, presidente, y Edgar García, integrante de la comisión, participan de la entrega 
de trofeos a los campeones.

Recuerdan que 
está prohibido el 
estacionamiento de 
camiones cargados 
dentro del ejido urbano
 
La Secretaría de Gobierno y Seguridad de Tornquist 
Municipio recuerda que se encuentra prohibido el 
estacionamiento de camiones cargados dentro del 
ejido urbano de las localidades del distrito.
 En esa dirección, la mencionada dependencia 
reitera que hay una ordenanza (N° 2621) mediante 
la que rige la prohibición, e informa que en los 
próximos días se intensificarán los controles sobre 
su cumplimiento, por lo que se solicita colaboración y 
respetar la norma a fin de evitar sanciones.

Década del 80
Personal y Colaboradores del Centro de 
Jubilados y Pnesionados de Tornquist
Integrantes de la Comisión Directiva del Centro de Jubilados y Pensionados junto a empleados y 
colaboradores, reciben la visita del Presidente del Honorable Concejo Deliberante Jorge Marcolini y el 
Director de Cultura Orlando Capella.
Entre otros apaecen en la foto Ferrer (peluquero) Juan Adassus, el Dr. Juan Rodriguez Lehmann, 
Pedro Cassano, Yamil Kosto, Cesar Torboli, Fernando Hoffmann, Nelly Clementi, Mónica Di Nunzio 
(masajista), Cristina Fuentes (peluquera), Clarita Lucero y Delia Esther Riera (enfermeras), Norma 
Schlegel (pedicura), Lola Tarabelli.
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Cafiero en Bahía: 
«Este gobierno prioriza un modelo de empleo 
y producción, dejando atrás la especulación»
En su recorrida por la obra en El Cholo, el jefe de Gabinete resaltó: «Muchas veces se dijo que nuestro espacio político 
tenía sed de venganza; en realidad venimos a reconstruir la Patria y tender una mano donde haga falta».

l jefe de Gabinete, Santiago 
Cafiero, encabezó la 
recorrida por las obras 
que realiza el Gobierno e

nacional en Bahía Blanca, entre las 
que se destaca la Autopista Paso 
Urbano, que se extiende a lo largo 
de 11 kilómetros de la Ruta Nacional 
3 y Ruta Nacional 33 y enunció un 
fuerte discurso, diferenciándose de la 
gestión que los precedió.

 «Para nosotros es muy importante 
destacar lo que el ministro de Obras 
Públicas venía planteando. Hay un 
trabajo que se viene haciendo con el 
municipio que no tienen ningún otro 
interés que no sea reconstruir, reparar 
deudas. Cuando veníamos hacia aquí 
nos decía Gustavo Trankels (Director 
de Vialidad Nacional) que tantas 
veces se prometió este paso y hoy se 
está empezando a realizar», ponderó 
Cafiero en el comienzo de su discurso.

 Y añadió: «Es central destacar la 
tarea que se hace indistintamente 
sobre cada provincia y municipio que 
nos toca abordar con una política 
pública. En otra época, esto no era 
así. Hubo provincias que no fueron 
asistidas ni tuvieron obra pública, al 
igual que muchos municipios. La 
instrucción del Presidente fue trabajar 
sin discriminación, con todos y todas, 
a partir de reocnocer la voluntad 
popular sin mezclarla con proyectos 
electorales».

 «Ese desafío y compromiso lo 
asumimos a partir de los dichos 
del Presidente, reafirmados por el 
Gobernador. Nosotros tenemos 
compañeros y compañeras que 
también disputan electoralmente. 
Cuando hablábamos con Federico 
(Susbielles) y le mostrábamos las 
intenciones de trabajar con obras 
en Bahía Blanca, él fue muy claro 
porque nos dijo que eran para los y las 
bahienses, no son del Presidente, del 
Gobernador o el Intendente, son para 
la gente», enfatizó el Jefe de Gabinete 
de Ministros.

 En otro tramo de su alocución, 
reconoció que «trabajamos 
coordinadamente con equipos de 
gestión muy robustos en el municipio 
y eso facilitó la tarea. Muchas veces 
se dijo que nuestro espacio político 
venía con una suerte de sed de 
venganza y nada más lejos que eso. 
Venimos a reconstruir una Patria, a 
tender una mano donde hace falta y 
no le preguntamos a nadie de dónde 
viene sino hacia dónde queremos ir. 

Todos responden que queremos una 
Argentina pujante, que se ponga de 
pie, que enfrente el presente pero 
mire el futuro».

 «Al igual que Gabriel (Katopodis) 
y Wado (De Pedro) recorremos el 
país, con las agendas desde el 
Ministerio del Interior que buscan la 
equidad territorial en una Argentina 
tan desproporcionada en sus 
recursos, riquezas e inversiones. 
Allí planteamos esta diferencia 
de prioridades que ocurrieron en 
Argentina», resaltó Cafiero, con 
énfasis y un tono seguro y tajante.

 Inmediatamente después, posó 
sus ojos en las gestiones de Mauricio 
Macri y María Eugenia Vidal: «Hubo 
un tiempo donde la prioridad era 
volcar todo a la especulación 
financiera, que la plata dulce que 
te ofrecían del endeudamiento en 
Nación y Provincia solo postergaba 
los sueños de nuestra gente. A partir 
de octubre de 2019, Alberto y Cristina 
se comprometieron con los que los 
votaron y los que no los votaron a 
cambiar un país que no era viable, 
el de la especulación financiera y de 
una Argentina para pocos solo era un 
proyecto de negocios».

 «Nosotros venimos a reconstruir, 
a través de fortalecer las 
herramientas de políticas públicas, 
los presupuestos de infraestructura, 
las líneas de créditos para Pymes y 
comercios. Proponemos trabajar para 
los que producen, dando respuestas 
para que sepan que en este suelo 
pueden construir el destino que 
deseen. Ese es el desafío de este 
gobierno, abandonar el modelo de 
especulación financiera e ir a uno de 
producción y empleo. A partir de allí, 
ir disminuyendo la pobreza que tanto 

nos duele y preocupa», afirmó uno de 
los hombres de confianza de Alberto 
Fernández.

 Por último, Cafiero contextualizó 
la situación actual: «Hoy tenemos 
un tiempo de pandemia, nos tocó en 
suerte afrontarla al peronismo. A no 
perder de vista que veníamos de dos 
años de recesión profunda en 2018 y 
2019. En 18 meses de este gobierno 
15 fueron con coronavirus. Cuando 
asumimos había menos de 200 obras 
viales en el territorio nacional y hoy 
tenemos más de 400».

l ministro de Obras 
Públicas, Gabriel 
Katopodis, dijo  
lo dijo durante 

«Donde antes solo había 
carteles con promesas, hoy 

hay trabajo y esperanza»

e
su paso por la ciudad 
que «trabajamos con el 
gobernador de la provincia 
de manera mancomunada, 
acompañamos los esfuerzos 
que son en todo el país». Y 
afirmó que «donde antes 
había carteles y promesas, 
hoy hay trabajo y esperanza».

 «Esto es la decisión del 
Presidente, del Gobernador, 
del Jefe de Gabinete. Poner todos 
los recursos en la obra pública. Son 
miles de vecinos que se benefician 
con ellas, cientos de miles que reciben 
agua, cloacas, rutas, viviendas y 
también cientos de miles de nuevos 
trabajadores. Y todo esto en medio de 
un año y medio de pandemia mundial», 
sostuvo.

 En esa misma línea, dijo que «nada 
es accidental, es la decisión política 
de un gobierno que vino a cambiar las 
prioridades y desarrollar estas obras 
para un país que se va poniendo en 
marcha».

 Bahía y la región. «El Cholo, un 
corredor vial muy vital para la región, es 
clara la importancia estratégica de esta 
obra que hoy estamos iniciando como 
cada una de las 250 que se hallaban 
paradas cuando llegamos al Ministerio. 

Cada decisión que tomamos tienen el 
mismo sentido, empezar a reconstruir 
la Argentina. Siempre que estuvimos 
en una crisis se salió de la misma 
manera, con la defensa de la industria 
nacional, al lado de los que apuestan 
todos los días a la producción y al 
trabajo. Y el otro brazo que es la obra 
pública y la infraestructura».

 «Además en Bahía estamos con 
obras en el casco urbano, estamos 
con la Provincia en todo lo que 
tiene que ver con cubrir déficit y 
necesidades para que la ciudad pueda 
tener una planificación clara y resolver 
los problemas hídricos y de agua 
potable. Esas son las prioridades que 
tiene el gobierno, éste es el rumbo. 
Lo que nos proponen otros fracasó 
ya en otros lugares del mundo, esto 
es el que elige la gente, el cuidado, la 
vacuna y la producción».
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El Tren Sanitario, que une Cañuelas con Bahía Blanca, 
estará en Tornquist los días 24 y 25 de junio

l gobernador de la provincia 
de Buenos Aires, Axel 
Kicillof, visitó el municipio de 
Cañuelas, donde encabezó 

El proyecto permite fortalecer la atención general y la realización de hisopados en distintas localidades bonaerenses. Además, promueve la 
inscripción al programa Buenos Aires Vacunate y la aplicación de vacunas del calendario general.

el trayecto inaugural del Tren Sanitario 
que unirá la estación de Vicente 
Casares con Bahía Blanca para brindar 
atención general, realizar hisopados 
y aplicar vacunas del calendario en 
distintas localidades bonaerenses.
 Fue junto al ministro de Transporte 
de la Nación, Alexis Guerrera; el 
ministro de Salud bonaerense, Daniel 
Gollan; el presidente de la Cámara de 
Diputados de la Nación, Sergio Massa; 
la intendenta local, Marisa Fassi; y 
el presidente de Trenes Argentinos 
Operaciones, Martín Marinucci.
En ese marco, Kicillof destacó que “con 
este tren sanitario estaremos llevando 
cuidados, derechos y bienestar a todos 
los rincones de la Provincia”.
 “Este tren sanitario no es un discurso 
ni una idea, sino una realidad que 
debe permanecer activa para siempre”, 
sostuvo el Gobernador, al tiempo que 
subrayó que “se trata de una iniciativa 
que llevará testeos para casos de 
coronavirus, evaluaciones médicas 
y salud pública integral para nuestra 
comunidad”.
 “Este tren es el símbolo de un Estado 
presente que se ocupa y se preocupa 
por sus vecinos y que articula acciones 
entre los municipios, las provincias y el 
Gobierno Nacional”, afirmó Guerrera 
y añadió: “Esta formación había sido 
abandonada, pero la decisión del 
Presidente y la gestión de Mario Meoni 
y de Trenes Argentinos permitieron 
ponerla nuevamente en marcha”.
 El proyecto fue articulado entre 
Nación, Provincia y la empresa Trenes 
Argentinos, con el objetivo de mejorar la 
accesibilidad de la población al sistema 
de salud y fortalecer las estructuras 
sanitarias locales, brindando atención, 
controles y actividades preventivas 
promocionales. Asimismo, se contará 
con personal que asesorará a los y 

las vecinas que deseen inscribirse al 
programa Buenos Aires Vacunate.
 Al respecto, Massa destacó 
que “se pone en marcha una nueva 
herramienta para proteger y cuidar a 
las familias de la Provincia”. “Este tren 
sanitario irá parando en las diferentes 
estaciones para testear, vacunar y 
atender la salud de los vecinos y las 

vecinas de localidades que habían 
quedado aisladas”, sostuvo y añadió: 

“Unidos y vacunados, seguimos con la 
tarea de proteger a los bonaerenses 
para que entre todos podamos superar 
la pandemia”.
 El tren cuenta con dos vagones 
totalmente equipados: uno con servicio 
de hisopado, laboratorio y vacunación 

correspondiente al calendario 
obligatorio, y otro complementario que 
posee dos consultorios y funciona 
como farmacia. El recorrido tendrá una 
duración estimada de 45 días y pasará 
por las estaciones de Vicente Casares; 
Cañuelas; San Miguel del Monte; Las 
Flores; Cacharí; Azul; Hinojo; Olavarría; 
General La Madrid; Coronel Suárez; 
Pigüé; Saavedra; Tornquist y Bahía 
Blanca, circulando por el ramal Roca 
paralelo a la ruta 3.
 Por su parte, la intendenta Fassi 
remarcó: “Este tren sanitario es una 
herramienta fundamental de salud 
pública que va a permitir a nuestros 
vecinos y vecinas poder tener un testeo 
rápido en 15 minutos y también acceder 
a la vacuna antigripal”. “Este proyecto 
es consecuencia de un trabajo que 
empezamos desde el primer día y que 
consiste en el trabajo coordinado entre 
la Nación, la Provincia y el municipio”, 
añadió.
 “Estamos trabajando para incluir a 
todos y a todas las bonaerenses en 
un recorrido que nos llevará hacia una 
Provincia y una Argentina con más 
bienestar y justicia social”, concluyó 
Kicillof.
 
Cronograma del recorrido

• 12 al 15 de junio – Olavarría
• 16 y 17 de junio – General La Madrid
• 18 y 19 de junio – Coronel Suárez
• 20 y 21 de junio – Pigüé
• 22 y 23 de junio – Saavedra
• 24 y 25 de junio – Tornquist
• 26 al 30 de junio – Bahía Blanca

http://www.celttvnoticias.com.ar
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Ernesto Palenzona: 
“La Liga Regional de Fútbol es parte de mi vida”

ás de la mitad de su vida la ha 
transcurrido como presidente 
de la Liga Regional de 
Fútbol. El 1 de marzo último 
Ernesto Manuel Palenzona 
(73) cumplió 40 años al frente 

El 1 de marzo último cumplió 40 años como presidente de la LRF. Su larga vigencia se la adjudica a su ecuanimidad para medir a todos los clubes con la misma vara. 
“Me siento halagado que cada año renueven el voto de confianza”, sostuvo el dirigente.

 Por Claudio Meier, de Nuevo Día

M
del consejo directivo, en lo que constituye el 
mandato más largo de la historia, por amplia 
diferencia.

 Fundamental en la expansión y la 
trascendencia que ha logrado la institución 
que este martes llega a su centenario, el 
experimentado dirigente dice también 
sorprenderse por la cantidad de años de 
dedicación que ha tenido.

 “Si uno lo ve así en frío, parece una 
barbaridad. Hasta a mí me parece mucho. Pero 
si cada año renuevan la confianza que tienen 
en vos y te piden que sigas ¡qué querés que 
le haga! A algunos no les gusta y no alcanzan 
a entender que lo deciden las instituciones”, 
indicó.

 La celebración de los 100 años de la LRF 
no puede ser acorde a un acontecimiento de 
semejante envergadura, pero el orgullo de todos 
quienes forman parte de la institución es mucho 
más poderoso que este contexto de pandemia y 
cuarentena que alteró la vida de todos.

 “No es el mejor momento, por cuestiones 
ajenas completamente. Hubiéramos querido 
que sea de otra manera, con alguna celebración 
distinta. Traer algún equipo importante. Yo ya 
tenía algo en mente, pero no se puede hacer. No 
podemos festejar de una forma razonable. Se 
dejará para otra vez o para cuando corresponda. 
Hay cosas más importantes. Primero está la 
salud de todos y después los festejos”, señaló 
el titular liguista.

 En este especial acontecimiento el principal 
dirigente del fútbol regional recordó a aquellos 
que tuvieron la visión de fundar la Liga y que 
vieron la necesidad de organizar este deporte 
tan lindo y hacer algo que nucleara a todos los 
clubes.

 También quiso homenajear a aquellos que 
durante estos 100 años han pasado, no sólo por 
los cuadros directivos de la Liga, sino por cada 
una de las instituciones que la componen.

 “La Liga no es, como algunos creen 
equivocadamente, un ente distinto a los clubes 
que la forman. Es el organismo que nuclea y 
los une a todos. Los organiza para disputar los 
torneos en los cuales participan”, señaló.

 Quiero destacar la labor de todos los 
dirigentes y jugadores que han nutrido a nuestro 
fútbol, que yo siempre defiendo. Por supuesto 
a todos los que me han acompañado en todos 
estos años”, agregó.

 ¿Cuál es su principal virtud para estar tantos 
años al frente de la Liga?
 Yo creo que lo que hemos hecho durante 
tantos años es mantener una presidencia 
imparcial. Haber contemplado a todos y cada 
uno de los clubes de la misma manera. Ahí está 
el porqué de que uno se mantiene ahí. Si hubiera 
tenido una defección en ese sentido, si hubiera 
beneficiado a alguien en perjuicio de otro, ya 
no estaría. Se habría suscitado algún problema. 
Ha habido ecuanimidad. Siempre se piensa 
en el bien de todos y no de uno en particular. 
Saben que uno los mide a todos con la misma 
vara. Tanto aquel que tiene una historia larga 
en la Liga, como aquel que ingresó hace poco. 
A veces no gusta lo que se pueda decidir, pero 
hay un reglamento que hay que cumplirlo y se 
terminó. Se respeta eso.

¿Qué siente en cada reelección?
 Me siento halagado cuando llega el 
momento de la asamblea y te piden que sigas. 

A algunos no les gusta. Pero yo no estoy en 
la consideración del público, sino de un grupo 
de dirigentes que son los que saben cómo se 
hacen las cosas.

¿Cómo se dio su ingreso a la Liga?
 Era dirigente de Boca y me acercaron a la 
Liga. En 1980 formé parte del Tribunal de Penas 
junto a Calvo, Griffith y algún otro. Luego surgió 
un problema en el consejo directivo. Todos los 
miembros eran elegidos por asamblea. Me 
preguntaron si no quería integrarlo y organizarlo 
porque quedaba medio acéfalo dado que se 
renovaba totalmente. Ingresé el 1° de marzo de 
1981, por un período de 2 años. Nunca imaginé 
que iba a perdurar tanto tiempo. Reformamos el 
estatuto.
 “Lo que a mí me caracterizó desde es un 
principio era la posibilidad de extender el campo 
de acción de nuestra Liga. Nadie lo puede negar”

¿Qué reformas se introdujeron?
 No lo cambiamos demasiado. Fueron dos 
o tres cosas. Por ejemplo que los miembros 
directivos de la Liga, en vez de ser 12 sean 4 
los elegidos por asamblea. Es decir presidente, 
vicepresidente, secretario y tesorero. A ellos se 
le agrega un delegado o presidente de cada 
institución. En estos momentos son 21 clubes 
más 4 de la mesa ejecutiva. En definitiva en la 
Liga las cosas se hacen según lo deciden los 
clubes, porque son amplia mayoría. Aunque hay 
gente que no lo entiende. Y otra variante fue que 
las autoridades se elijan por un solo año, lo cual 
permite la renovación total de la mesa ejecutiva. 
Si no les gusta algo, te pueden cambiar al año 
siguiente.

¿Cobra dimensión de la cantidad de años 
que está al frente?
 A mí me parece mentira. Se dio así. Yo estoy 
contento. Es parte de mi vida. Creo que en 40 
años he faltado una sola vez a las reuniones de 
los lunes. Antes se hacían los martes junto a 
las del Tribunal de Penas. Decidimos cambiar 
el día para distinguir la función ejecutiva de la 
judicial. Más de la mitad de mi vida estuve ahí, 
tratando de hacer las cosas lo mejor posible. A 
algunos les puede gustar y a otros no. Cada uno 
tiene su forma de ser y su personalidad. Uno es 
bastante duro, recto, pero no con una tozudez 
sin sentido, sino basada en un argumento.

Lo acompañaron varias personas, pero 
algunas también llevan ya varios años.
 Pasaron muchos por los cuadros directivos 
que presidí. Algunos, que tengo cerca ahora, 
llevan muchísimos años. Por ejemplo Eduardo 
Fernández (vicepresidente), quien cuando yo 
ingresé ya había estado. Se había ido y yo lo 
fui a buscar. También Valerio Herr (tesorero). 
Donde ha habido más modificaciones fue en 
la secretaría, por gente que no ha podido 
seguir. En estos momentos está Néstor Osorio, 
conocido por todo el mundo. Soy su amigo 
personal. Y después también lo tenemos 
a José Luis Lora, el secretario rentado, un 
pilar importante que cuenta con el afecto y la 

distinción de las instituciones.

¿Quién más merece su reconocimiento?
 Los dirigentes de las instituciones, que 
son los que hacen un sacrificio enorme y 
tienen muchas ganas de trabajar. Siempre los 
defiendo a muerte. A todos los allegados, a los 
periodistas y, por sobre todo, a los jugadores, 
que sienten y han transpirado las distintas 
camisetas y se han brindado. Lamentablemente 
ahora se ven en esta situación que no lo pueden 
hacer.

 

 Eso lo tendrán que decir los demás. La Liga 
siempre fue importante. Lo que sucede que 
había algunos clubes que tenían más renombre 
que otros. Yo desde el primer día marqué la 
cancha en el sentido que todos son iguales. 
Esa es la distinción. Los dirigentes siempre 
colaboraron. Tenían y tienen una dedicación 
increíble. Lo que a mí me caracterizó desde 
es un principio era la posibilidad de extender 
el campo de acción de nuestra Liga. Nadie lo 
puede negar. Estaban únicamente los clubes 
del partido de Suárez y de Saavedra.

¿Cuántos clubes afiliados 
había cuando asumió?
 Cuando asumí eran 12 clubes y ahora 
son 21. Llegamos a ser 23, pero Argentino de 
Darregueira se volvió a la Liga Cultural de Santa 
Rosa y Belgrano de Espartillar se desafilió. No 
somos más porque uno paró la mano. Vinieron 
de otras ligas con intención de sumarse. Pero 
hay que pensar que estamos obligando a hacer 
un esfuerzo a los demás, no a vos. Porque yo 
los domingos me quedo en mi casa, mientras los 
demás tienen que hacer cientos de kilómetros.

¿Fue uno de sus aciertos el 
extender geográficamente la Liga?
 Habrá sido, pero hasta acá eh. Llegó 
un momento que me pareció que habíamos 
llegado al límite, nos habíamos pasado de 
largo. Era una cuestión de trascendencia de 
la Liga, que sea atractiva para otros venir acá. 
Como desaparecieron cuatro Ligas (Guaminí, 
Puan, Carhué y Las Sierras), nosotros nos 
nutrimos con algunos de esos clubes. No es 
que los fuimos a buscar, sino que abrimos una 
posibilidad.

Dentro de la Provincia 
¿qué lugar ocupa nuestra Liga?
 No es una Liga cualquiera. Es bien conocida 
y está considerada. No hay que compararse 
con los demás. Siempre va a haber alguien que 
te supere y alguien que no llegue a tu nivel.

¿Qué saldo le dejó tu participación a otro 
nivel?
 Fui tres veces representante de la provincia 
de Buenos Aires en el Consejo Federal y 
también tres veces asambleísta de la AFA 
representando al interior. Se armaron algunas 
polémicas importantes con las autoridades de 

la AFA, pero son anécdotas. Lo importante es 
que a uno lo conocen y a través de uno a la Liga 
de Coronel Suárez.

¿Estuvo tentado de dar el 
portazo alguna vez?
 Sí. Porque no me gustó una distinción que 
se hizo en base a un reglamento. Fue cuando 
Blanco y Negro y Racing de Carhué, que 
había venido recién a la Liga, tenían que jugar 
una final. El reglamento decía que se debía 
jugar en una cancha neutral. Para mí era una 
neutralidad absoluta. En la misma sede de la 
Liga hubo un intercambio de opiniones entre los 
12 integrantes del consejo directivo. Se decidió 
que se juegue en la cancha de Deportivo 
Sarmiento.

¿A partir de ahí se introdujo 
el cambio en el reglamento?
 Después de ese suceso dije que había 
cosas que era necesario aclararlas. Por eso 
se puso en el reglamento cancha neutral y 
ciudad equidistante de la localía de los dos 
involucrados. Fue la única vez que estuve 
cabrero. Me pareció que no fue justo lo decidido 
por mis pares.

Sin embargo otros enojos hubo…
 Enojos internos y externos muchos, pero 
pasa y se terminó. Uno las cosas las hace 
sin camiseta. No soy de ningún color. No me 
interesa quién es uno y quién es otro. Yo al 
fútbol no jugué en ningún club.
 “Los únicos goles que he gritado en estos 
40 años de presidente han sido los de los 
seleccionados o los de los equipos que han 
representado a la Liga”

¿Por qué no va regularmente a la cancha?
 Porque si voy a un partido me dicen por 
qué no fui al otro. Después hay gente que no 
entiende. Capaz que un árbitro cobra un tiro 
libre y te echa la culpa a vos que estás afuera 
de la cancha. Hay mucho fanático que no tiene 
sentido. No quiero discutir. Aparte yo no tengo 
carácter para quedarme callado. Entonces 
prefiero no ir a la cancha.

Pero cuando alguien representa a 
la Liga sí se lo ha visto en la cancha
 A los que representan a la Liga los acompaño. 
He ido lejos a ver a nuestros equipos. Los he 
seguido a todos. Si he faltado a algún partido no 
fue porque no tenía ganas, sino porque no he 
podido por alguna otra cosa. Yo los únicos goles 
que he gritado en estos 40 años de presidente 
han sido los de los seleccionados o los de los 
equipos que han representado a la Liga.

¿Cuál fue su día más feliz 
como presidente de la Liga?
 El título del torneo Provincial que logró el 
seleccionado juvenil en Mar del Plata. Ese fue el 
mejor día de mi historia en la Liga. Aparte porque 
fue un esfuerzo muy grande el que hicimos, 
tanto los dirigentes como los jugadores. Fue el 
momento más lindo. También cuando Deportivo 
Sarmiento logró el ascenso al Argentino B. Son 
hechos que nos trasuntaron mucha alegría.

¿Alguna cuenta pendiente?
 Nosotros tampoco pusimos la vara allá 
arriba. Lo importante es haber dejado bien 
alto el fútbol regional y haberlo representado 
a nivel dirigencial donde uno ha ido. Me siento 
capacitado como dirigente para representar 
a una institución. No he me quedado con las 
ganas de decir lo que me parecía y lo que se 
ajustaba a una realidad.

Un mensaje final.
 Esperemos que esto cambie, sea 
distinto, que podamos superar esto que está 
pasando. Que la gente deje de sufrir. Para eso 
necesitamos no sólo que nos cuide el Estado, 
sino que nos cuidemos cada uno de nosotros.
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La Liga Regional de Fútbol cumplió 

100 años de rica historia
a Liga Regional de Fútbol, 
con sede en Las Heras 1.062 
de Coronel Suárez, cumple 
este martes 100 años de vida. 
Y lo hace con la actividad 

competitiva en una pausa, en el marco 
de un contexto impensado debido a la 
pandemia COVID-19 que afecta a todo 
el mundo.

 Fundada el 8 de junio de 1921 bajo la 
denominación Liga Regional Deportiva, 
la que mantuvo hasta 1962 cuando en 
una asamblea se resolvió cambiarle el 
nombre, llega a este centenario de una 
manera impensada. Muy diferente a lo 
que se hubiera deseado e impedida de 
soplar las velitas.

 Muchas fueron las alternativas que 
se presentaron durante el largo camino 
recorrido por la LRF, desde el momento 
de su fundación hasta nuestros días.

 Con excepción de Blanco y Negro y 
Deportivo Sarmiento, únicas entidades 
que asistieron al alumbramiento de la 
institución y hoy conservan su lugar, las 
restantes se alejaron paulatinamente.

 Aunque en cambio, llegaron otros 
clubes, no solamente del interior de 
nuestro distrito como Huanguelén, los 
pueblos alemanes, Cascada y Pasman, 
sino de localidades más alejadas como 
Espartillar, General La Madrid, Arroyo 
Corto, Carhué, Pigüé, Guaminí, Puan, 
Saavedra y Tornquist.

 A través de la LRF, la actividad 
futbolística fue tomando decidido 
impulso y los campeonatos de Primera 
división y categorías formativas, no 
sólo le brindan la posibilidad de 
practicar este hermoso deporte a miles 
de jóvenes, sino que se convierte en un 
espectáculo más que está al alcance 
de numerosos seguidores de Coronel 
Suárez y la región de influencia.

 El impulso y potencial alcanzado 
por nuestro fútbol, en el devenir de las 
distintas etapas, le permitió alcanzar 
un notable prestigio a través de la 
actuación de los seleccionados que, 
tanto en los campeonatos Argentinos 
o cotejos amistosos, consiguió ser un 
adversario de fuste e inclusive alcanzar 
conquistas significativas, como 
aquella de 1985 cuando la selección 
juvenil liguista obtuvo el Campeonato 

Provincial con un recordado equipo 
de notables jugadores, algunos de 
los cuales después llegaron al fútbol 
profesional.

 Durante la vida de la LRF muchos 
fueron los inconvenientes ques e 
presentaron, pero en definitiva, como 
hecho positivo, prevaleció aquella 
semilla sembrada en 1921 y a 100 
años de aquel suceso histórico para el 
fútbol lugareño, flota la sensación de 
que el sacrificio y esfuerzo de muchos 
dirigentes y colaboradores valió la pena.

La fundación
 
 La sede del Centro Blanco y Negro 
fue el lugar de encuentro de los 
delegados que sentaron las bases 
para la constitución de una entidad que 
reuniera en su seno a los clubes que 
estaban dedicados a la práctica del 
fútbol.

 La necesidad de terminar con 
esfuerzos que estaban dispersos hizo 
su eclosión y fue ungido el primer 
presidente, distinción que recayó en el 
Sr. Plácido Barrios.

 Las instituciones que firmaron 
el acta fundacional fueron Sportivo 
Sarmiento, Club Atlético D’Orbigny, 
Huracán, Rosario Puerto Belgrano, 
Atlanta Colina Club, Blanco y Negro y 
Deportivo Curumalán.

 Acompañaban a Barrios, Juan 
Marcovecchio, Miguel Furlong, José 
Codecido, Raúl Ducasse, Basilio 
Buzón, Enrique Schmidt, A. García y 
Pablo Buzón.

 En realidad la primera autoridad 
de la Liga fue quien presidió la 
asamblea fundacional, tarea que le fue 
encomendada a Juan Varela, que eligió 
presidente a Plácido Barrios.

Desde ese momento y hasta hoy la Liga 
Regional de Fútbol se fue poblando 
de hechos de la más diversa índole, 
aunque siempre con el afán de crecer, 
de mejorar y darle al fútbol un lugar de 
preponderancia.

Finalidad que con sus más y sus menos 
fue logrado y no es el mérito exclusivo 
de los presidentes o de los directivos 
del ente rector, sino que de la mano 

de todos los que tienen que ver con 
el deporte es que este creció y sigue 
creciendo.

Jalones exitosos
 
 En vista que la denominación de 
Liga Regional Deportiva no era la más 
adecuada –aunque la idea inicial era 
abarcar distintos deportes—ya que sólo 
incluía al fútbol, las entidades afiliadas 
decidieron en una asamblea realizada 
en 1962, cambiarle el nombre por el de 
Liga Regional de Fútbol que luce hasta 
estos días.

 Entre los hechos sobresalientes que 
marcan la vida de la LRF, además de 
su labor amplia y exitosa en eventos 
deportivos, merece subrayarse la 
adquisición de la sede propia de Las 

Heras 1.062, en enero de 1964 y la 
obtención de la personería jurídica, 
ambos hitos conseguidos durante la 
presidencia de Alejandro Walter y los 
dirigentes que actuaron en el consejo 
directivo durante la década del 60.

 En la actualidad, la Liga se encuentra 
afiliada al Consejo Federal de la AFA 
y se rige por las reglamentaciones y 
normas que emanan del ente rector 
máximo del fútbol argentino.

 La región cuenta con una entidad 
plenamente consolidada e insertada en 
el espectro futbolístico bonaerense, que 
a pesar de los avatares económicos 
que afectan a vastos sectores de la 
sociedad, lucha con denuedo por el 
engrandecimiento de esa inexplicable 
pasión que es el fútbol.

Por Claudio Meier, de Nuevo Día
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a Secretaria de Seguridad del Partido de 
Tornquist, solicita y reitera a la población en 
general y en especial a las personas mayores 
de edad, que a los fines de evitar ser víctimas 
de hechos delictivos de la modalidad “Cuento del 

ALERTA POR LLAMADOS 
TELEFONICOS DENOMINADOS 

“CUENTO DEL TIO”

L
Tío”, donde se reciben llamados de números de abonados 
privados, a lo cual personas que no se identifican se 
comunican telefónicamente con abonados al azar, 
haciéndose pasar por servidor público (policía, bombero, 
medico), o bien por personal de Compañía Telefónica u 
otras de similar índole, solicitando información y datos 
filiatorios de los interlocutores, para posteriormente 
facilitar la extorsión y estafa con los datos precisos; es que 
por lo expuesto se requiere que se abstengan de brindar 
información vía telefónica a desconocidos, ni de cuentas 
bancarias y/o circunstancias personales y que ante estas 
eventualidades se de conocimiento inmediato a la Policía 
mediante los abonados pertenecientes a los organismo de 
esta Jefatura Comunal de Policía, tratándose de: Estación 
de Policía Comunal Tornquist: 0291-4941071; Sub 
Estación de Policía Comunal Sierra de la Ventana: 0291-
4915009; Sub Estación de Policía Comunal Saldungaray 
0291-4916013; Puesto de Vigilancia Villa Ventana: 0291-
4910102; Puesto de Vigilancia Chasico: 0291-4961040; 
Puesto de Vigilancia Nueva Roma: 0291-4912003; 
Puesto de Vigilancia Tres Picos: 291-5350452; Puesto 
de Vigilancia La Gruta: 291-5228429; también a los 
números de emergencias 911 o 101 y/o personalmente 
en cualquiera de las dependencias Policiales del Distrito.-
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PAMI – CAMPAÑA NACIONAL DE 
VACUNACION ANTIGRIPAL 2021

NUEVO 
ALERTA POR 
LLAMADOS 

TELEFONICOS

a Secretaría de Gobierno y Seguridad de 
Tornquist Municipio pone en alerta a la 
población del distrito ante intentos de estafas 
telefónicas registradas en las últimas horas 
con respecto a la vacunación contra el L

Covid-19.

 Según se denunció, el modus operandi de los 
estafadores consta en llamar en nombre del Ministerio 
de Salud de la Provincia de Buenos Aires informando 
la supuesta asignación de turnos para recibir la 
vacuna y, para “confirmarlo”, solicitan datos de alguna 
tarjeta de crédito.

 Ante estos hechos, se solicita en lo posible registrar 
el número del que se recibió la llamada y dar aviso a 
la policía.

Dirección de Comunicación

ste año la campaña antigripal 2021 se llevará a 
cabo en simultáneo con la vacunación contra el 
COVID-19. Es importante evitar la superposición 
entre las dos vacunas y darle prioridad a la 
inmunización contra el nuevo coronavirus.

¿CÓMO SE VACUNAN 
LAS PERSONAS AFILIADAS?
 PAMI implementó un sistema de preinscripción y 
asignación de turnos en farmacias para que puedan 
vacunarse de forma cuidada, segura y gratuita.

¿POR QUÉ TIENEN QUE PREINSCRIBIRSE?
La preinscripción nos permitirá garantizar el 
distanciamiento físico y, a la vez, funcionará como una 
declaración jurada a través de la cual la persona afiliada 
acepta haber sido informada del intervalo de 15 días entre 

la inmunización contra la gripe y contra el COVID-19.

 La persona afiliada debe respetar un intervalo de al 
menos 15 días entre la aplicación de la vacuna contra el 
COVID-19 y la vacuna antigripal.
Es importante que el personal que realiza la inmunización 
en la farmacia consulte sobre esta situación.

PASOS A SEGUIR PARA QUE LA PERSONA AFILIADA 
SE VACUNE
1 PREINSCRIBIRSE en pami.org.ar/antigripal ingresando 
el DNI y número de afiliación.
2 RECIBIR el turno por correo electrónico y/o SMS.

3 VACUNARSE el día asignado acercándose a la farmacia 
con el DNI y la credencial PAMI

Fallecimientos
Viviana Beatriz FIGUEROA –Q.E.P.D.–: Falleció en 
Tornquist el 22 de Mayo de 2021 a los 63 años de edad. 
Su hermano Juan Carlos Figueroa. Su hermana política 
Marta, El Centro de Día Tornquist y Hogar; personal, 
compañeros y cuidadoras te deseamos que descanses en 
paz querida Viví, participan su deceso y comunican que 
sus restos fueron inhumados en la necrópolis de Tornquist. 
Casa de duelo De Los Inmigrantes 716, Tornquist. Servicio 
a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Héctor Raúl SUÁREZ —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist 
el 24 de Mayo de 2021 a los 78 años de edad. Sus 
hijos Daiana, Liliana y Aníbal SUÁREZ. Sus hijos del 
corazón Alcides y Haroldo PASTOR; Pedro LÓPEZ; Darío, 
Rubén, Patricia, Gonzalo, Sebastián, Cristian y Braian 
REGUEIRA. Sus nietos y nietos del corazón. Sus nietos 
políticos y bisnietos. Sus hermanos Hermenegildo, Alicia, 
Esther, Nelly y Lidia SUÁREZ. Sus hermanos políticos, 
sobrinos, primos, amistades y demás deudos participan su 
deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en 
la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo Doctor 
Castro 738, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.

Herman José VON WERNICH (“El Alemán”) –Q.E.P.D.– 
: Falleció en Bahía Blanca el 27 de Mayo de 2021 a los 
70 años de edad. Su esposa Stella Maris SEPÚLVEDA. 
Su hijo Herman Walter VON WERNICH. Su hija política 
Cintia TAYLOR. Sus nietos Francisco, Ignacio y Lucas 
VON WERNICH. Amistades y demás deudos participan 
su deceso y comunican que sus restos, trasladados a 
Tornquist, fueron inhumados en la necrópolis de nuestra 
localidad. Casa de duelo Avenida Ernesto Tornquist 832, 
Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist.

María Etelina DIOCARES (“Gorda”) —Q.E.P.D.–: 
Falleció en Tornquist el 30 de Mayo de 2021 a los 64 años 
de edad. Su esposo Norberto Garrido. Sus hijos Andrés, 
José, Esteban, Olga, Magdalena, Milagros y Rosario. Sus 
hijos políticos Luciana, Viviana, Rodrigo y Sandra. Sus 
nietos Braian, Micaela, Wendy, Priscila, Josefina y Kevin. 
Sus hermanos Adita, Berta, Alicia y Juan. Sus sobrinos, 
sobrinos políticos, sobrinos nietos, primos, amistades y 
demás deudos participan su deceso y comunican que sus 
restos fueron inhumados en la necrópolis de Tornquist. 
Casa de duelo Lavalle 593, Tornquist. Servicio a cargo de 
la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Rosa LAGLER —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 01 
de Junio de 2021 a los 77 años de edad. Sus hijos Rosana 
y Claudio SCHAFFNER, y demás deudos participan su 
deceso y comunican que sus restos fueron inhumados 
en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo 
Italia 346, Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.

Horacio Ariel Delgado (“Yayo”) —Q.E.P.D.–: Falleció en 
Tornquist el 02 de Junio de 2021 a los 54 años de edad. 
Su esposa Marta ROPPEL. Sus hijos Mara, Florencia y 
Hernán DELGADO. Sus hijos políticos Joaquín, Facundo 

Al 

y Juana. Sus padres “Polito” y Lety. Su hermano Gerardo 
DELGADO. Su hermana política Claudia SARD y Andrea 
ROPPEL. Sus sobrinos Sofía, Gerónimo y Lautaro. Sus 
tíos, primos, amistades y demás deudos participan su 
deceso y comunican que sus restos fueron inhumados en 
la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo “Campo 
Equino”, zona rural, San Andrés de la Sierra, partido de 
Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa Eléctrica 
Limitada de Tornquist.

María Inés MUSSO —Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 
05 de Junio de 2021 a los 60 años de edad. Su esposo 
Rubén José BRUNET. Su hijo Jorge Darío BRUNET. Su 
hija política Carla BERLIN. Sus nietos Juan Bautista y 
Francisco. Sus sobrinos Daniela, Verónica y Ariel. Sus 
cuñados Néstor y Gladis, amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos fueron 
inhumados en la necrópolis de Tornquist. Casa de duelo 
calle Alberdi N° 175 de la localidad de Sierra de la Ventana, 
Partido de Tornquist. Servicio a cargo de la Cooperativa 
Eléctrica Limitada de Tornquist.

Olga Leonor MADURGA viuda de LABAT —Q.E.P.D.–: 
Falleció en Tornquist el 07 de Junio de 2021 a los 73 años 
de edad. Sus hijos Andrés, Daniela, “Luchi” y Betiana 
LABAT. Sus hijos políticos María Cristina, Carlos, Natalia 
y Marcos. Sus nietos Tatiana, Amparo, Francesco, Julián, 
Mayte, Facundo, Franco y Juan Ignacio. Su nieto político 
Federico. Sus bisnietos Bautista y Tiago. Su compañero 
de vida Rubén RUPPEL. Su hermana política María 
ALCOZ. Sus sobrinos, primos, amistades y demás deudos 
participan su deceso y comunican que sus restos fueron 
inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de 
duelo Cristóbal Colón 383, Tornquist. Servicio a cargo de 
la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

Mónica Gladys MORRONE viuda de LUNA —Q.E.P.D.–: 
Falleció en Tornquist el 07 de Junio de 2021 a los 63 
años de edad. Sus hijos Mirta, Antonio, Adolfo y Nélida 
LUNA. Sus hijos políticos Carlos PAINENAHUEL y Marita 
HEINRICH. Sus nietos, bisnietos, amistades y demás 
deudos participan su deceso y comunican que sus restos 
fueron inhumados en la necrópolis de nuestra localidad. 
Casa de duelo avenida Sarmiento 930, Tornquist. Servicio 
a cargo de la Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.

María Angélica PAIJÉ viuda de BARTOLINI (“Kinka”) 
—Q.E.P.D.–: Falleció en Tornquist el 08 de Junio de 2021 
a los 92 años de edad. Sus hijos Mario Juan (“Chiqui”) 
y Eduardo Alberto BARTOLINI. Sus hijas políticas Irma 
IBARRA y Elsa CÁRDENAS. Sus nietos María Alejandrina, 
Bruno Ariel, Juan, Cristian y Leticia BARTOLINI. Sus 
nietos políticos. Sus bisnietos Santino, Francisco, Agustín, 
Matías, Julia y Fantino. Su hermano Omar PAIJÉ. Su 
hermana política Francisca (“Paca”) GONZÁLEZ. Sus 
sobrinos, primos, amistades y demás deudos participan 
su deceso y comunican que sus restos fueron inhumados 
en la necrópolis de nuestra localidad. Casa de duelo 
avenida Belgrano 250, Tornquist. Servicio a cargo de la 
Cooperativa Eléctrica Limitada de Tornquist.



Coronavirus
La esperanza que 
los números 
continúen bajando...
Elecciones 2021
Trankels - Bordoni, 
¿Juntos y
Separados?
A la cancha para 
noviembre “Acción 
por Tornquist”

Sábado 02 de NOVIEMBRE de 2013Observador Serrano

Que los números continúen bajando resulta 
fundamental para que se puedan adoptar medidas 
que apunten a volver a esa nueva normalidad tan 
esperada y necesaria... veremos.. veremos..

Por lo pronto la tendencia parecería estar en esa 
dirección lo que abriga una esperanza favorable para 
que pronto podamos recuperar parte del terreno 
perdido... veremos.. veremos...

Días pasados Trankels y Bordoni mantuvieron una 
extensa reunión, que fue confirmada públicamente 
por ambos... Toma mate...¡!

Una buena noticia para la comunidad aunque, se 
sabe, para algunos difícil de digerir.. después de 
tanta agua que pasó debajo del puente.... veremos.. 
veremos...

Lo cierto es que “Pino” y “Gustavito”, para sorpresa 
de propios y extraños, mantuvieron una extensa 
charla y acordaron trabajar en conjunto en los trazos 
gruesos que conduzcan a hacer realidad políticas 
que propendan a una mejor calidad de vida de los 
vecinos del distrito de Tornquist.... bien.. bien...

Se sabe, más en política, que las paredes escuchan... 
y José nos decía que ninguno se guardó nada y, 
como conclusión, se habrían prometido dejar en el 
olvido “viejas e in conducentes rencillas” y aportar 
cada uno desde su lugar, lo que esté a su alcance.... 
veremos. veremos...

Por supuesto que ni bien trascendió la versión, 
luego confirmada por ambos, el tablero comenzó 
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a moverse en todo el arco político de la comarca, 
algunos no ocultaron su entusiasmo, otros mas 
moderados y algunos bastante enfadados...
Desde la mirada electoral se comenzó a especular 
en distintas direcciones, y hasta se escuchó decir 
que ambos decidirían el armado de una única lista 
de cara a las elecciones.... veremos.. veremos..

Por lo pronto, en esa dirección, ambos dirigentes 
coincidieron públicamente en trabajar juntos, pero 
separados al momento de las urnas.... (?) veremos...

Es cierto que “Pino” ya confirmó la conformación 
de “Acción por Tornquist” la propuesta vecinalista 
que iría con perfil Peronista pero con lista corta y 
propia... (?).. veremos. veremos...

“Gustavito” también aclaró que el Frente de Todos 
irá con su propia lista aunque consideró todavía 
prematuro hablar de estos temas--- (?) veremos.. 
veremos...

Si en septiembre se plantea el mismo escenario, se 
supone que resultaría innecesario las Paso a nivel 
distrital, ya que participarían las tres fuerzas que 
dirimirán las seis bancas a renovar en el mes de 
noviembre... veremos.. veremos...

Juntos por el Cambio, El Frente de Todos y Acción 
por Tornquist serian las tres boletas que, a nivel 
distrital,  estarían en el cuarto oscuro....
Vale hablar en potencial porque, se sabe, todavía 
resta que pase mucha agua debajo del puente...
veremos.. veremos.. veremos...
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El municipio impulsa 
beneficios impositivos para 
construcción de viviendas 
y sectores afectados por la 
pandemia
 El Departamento Ejecutivo del municipio de Tornquist avanza 
con diferentes beneficios impositivos para los contribuyentes 
del distrito, relacionados con la construcción de viviendas y con 
sectores económicos afectados por la pandemia.
 La primera medida, que fue aprobada por unanimidad por el 
Honorable Concejo Deliberante, se trata de la eximición del pago 
de la tasa de Derecho de Construcción a aquellos que hayan 
sido beneficiados por algún crédito Procrear o hipotecario para 
vivienda única.
 En tanto, ya fue elevado al HCD para su tratamiento un proyecto 
de ordenanza de eximición del pago de la Tasa por Inspección 
de Seguridad e Higiene y la Tasa de Spu alos sectores turístico, 
gastronómico, hotelero y gimnasios.
 En la misma etapa se encuentra la propuesta de eximición del 
pago de la Tasa de Habilitación de Comercio e Industria a los 
comercios pertenecientes a los rubros ‘Espacios recreativos’ y 
alojamientos.

Nuevamente Sergio Torres en lo mas alto
16

Por Gustavo Bacci

osé Manuel Urcera y su nueva unidad 
(Peuget 408) motorizado por el Sergio Torres 
Competición, se quedó con la fecha Nº5 del 
Turismo Nacional en La Plata.J

 En pleno proceso de cambio para el Larrauri 
Racing, José Manuel Urcera se quedó con la victoria 
en la fecha 5 del Turismo Nacional disputada en La 
Plata.

 Los cambios en el equipo campeón de la Clase 
3 llegan en los últimos días luego de la adquisición 
de de dos Peugeot 408. Los autos habían tenido 
actividad por última vez en el 2020 conducidos por 

Facundo Ardusso y Lucas Vicino.

 El propietario del equipo, Leonel Larrauri no pudo 
disputar la competencia por dar positivo de Covid-19 
en el ingreso al Autodromo Roberto Mouras.

 Pese a la sensible baja y al mal comienzo de la 
fecha (distintos inconvenientes hicieron que Urcera 
pueda tener poco entrenamiento), el bicampeón 
de la categoría sacó a relucir todo su talento para 
conseguir la victoria.

 Muchas horas de trabajo en los últimos días en el 
taller de Sergio Torres para dejar las unidades listas. 

Pese al poco desarrollo que pudieron hacer en el 
impulsor, el quipo de Tornquist demostró una vez 
más el talento para en muy poco tiempo, con nada 
de desarrollo y ninguna prueba previa, llevar a ese 

“León” a la victoria.

 Un cambio en el momento justo en el equipo 
Larrauri Racing para volver a encaminar la defensa 
del campeonato. Ahora las manos del Sergio Torres 
Competición (Sergio, Sebastián, Juanchi y José) 
tendrán el tiempo necesario para el desarrollo del 
motor, y poder sacarle todo el jugo a ese impulsor 
que con poco trabajo, ya consiguió sus frutos.

Foto: Apat


